

Compte rendu de la réunion du comité directeur du mardi 25 avril 2023

En visio

Présents : Marjorie Ambrosin, Valentin Cote Colisson, Maria de Fatima Dinis Jesus, Emmanuel Lechine, Laurent Nourdin, Cathy Rouiller, Alik Bertrand, Thomas Innocenti

Excusés : Robert Leclerc, Odile Chagrot, Chantal Gresset, Michel Dornier

Secrétaire de séance : Cathy Rouiller

VALIDATION DERNIER CR :

Concernant la charte, la présidente remercie Laurent pour son travail.

Marjorie propose un échange à ce sujet lors d'un prochain comité.

Laurent pense que le club doit être exemplaire et propose de mettre en place de nouvelles dates de présentation de la fresque du climat.

Dernier compte rendu validé !

ORGANISATION ECOLE ESCALADE 2023/2024

Valentin fait son bilan : concernant l'école d'escalade, Stéphane et Emeline sont intéressés pour continuer l'année prochaine cependant ils ne peuvent pas encore donner de disponibilités.

L'école d'escalade est toujours constituée 4 groupes de 12 jeunes, il est prévu de continuer de la même manière l'année prochaine.

ESCALADE ADULTE

Concernant l'encadrement adulte seul Stéphane est favorable.

Emmanuel remarque que le monde a disparu au pieds du mur au collège Aubrac

PREPARATION DU BUDGET 2023/2024

La Présidente explique qu'il est judicieux de valider les budgets entre mai/juin cela permet de fournir une base de travail pour les demandes de subvention auprès de la ville de Pontarlier.

Marjorie rappelle que c'est important de fournir les factures à Chantal afin de réussir un bon lettrage comptable.

Un point rapide sur le budget de l'année passée a été fait.

Valentin ajoute concernant le déplacement à Fontainebleau qu'il respecte le budget initialement prévu.

Maria trouve déjà la cotisation importante 150 € au lieu de 80 € il y a quelques années en arrière.

Emmanuel n'est pas favorable a augmenté la cotisation.

Pour information la présidente explique que le club a reçu la subvention de 2400€ et l'année N-1 le versement était supérieur, mais correspond au montant qui a été demandé fin janvier.

Emmanuel souhaite mettre en place une réunion ski fin mai 2023.

PLANING VISUEL SUR 6 MOIS AVEC DIFFUSION AUX ADHERENTS

Laurent propose de se retrouver fin septembre pour planifier les sorties automne/hiver et idem au printemps pour printemps/été. Cela couplé avec l'organisation des réunions des commissions. Emmanuel est favorable pour anticiper un peu et mettre les sorties en avance, fin octobre faire le programme des sorties. Cette mise au planning reste bien sûr provisoire et serait confirmée en fonction des conditions.

Alika propose d'utiliser la newsletter comme moyen de communication du planning. Cela permet de faire une piquette de rappel.

La mise en place d'une planification commune entre encadrant et une synergie inter activité permettrait effectivement une meilleure cohérence des sorties et également permettrait d'éviter l'effet « concurrence »

BENEVOLES PONTA BEACH

2 bénévoles Maria et Valentin.

Valentin doit refaire un message pour trouver des bénévoles

PSC1 ET FORMATION

Il y a eu un grand intérêt autour de la proposition d'un PSC1, (effet de la gratuité ?)

Marjorie propose d'organiser à nouveau le PSC1 orienté activité en montagne avec Robert Bour.

Un budget pour la formation de cadres sera alloué, les besoins des différentes commissions en termes de cadre doivent être transmis à la personne responsable de la formation, aujourd'hui il s'agit de Marjorie Emmanuel a validé son stage initiateur en ski alpinisme !

Avec la réforme des cursus la notion de recyclage va disparaître au profit d'une formation continue mise en place par les clubs. L'idée de faire appel à des guides régulièrement pour des sorties avec les personnes encadrantes semblent être une solution envisageable.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Retour positif du comité directeur pour la participation au forum des associations.

C'est Emmanuel qui aura la charge de l'organisation de la journée. Il y a déjà une proposition d'ouvrir la salle de bloc pour visite et de faire des démonstrations extérieures.

Un mail devra être fait aux adhérents pour les solliciter leur participation à cette journée.

COMITE DIRECTEUR : RENOUELEMENT ET DEMISSIONS

2 personnes démissionnent : Serge Drezet et Catherine Leclercq

Nous sommes 12 au comité directeur est c'est juste la limite basse selon les statuts

Il est demandé à chacun de commencer à rechercher des nouveaux membres afin de pouvoir les présenter à l'AG.

A TOUS SPORT

Participation du club oui ou non ?

La tendance pour les vacances d'été est plutôt non, il est soulevé le délai de réponse un peu trop court et le fait qu'il y a déjà beaucoup de chose en cours. Pour l'année prochaine il serait envisageable de passer par un professionnel.

INFOS EN PLUS : RdV avec l'OMS

MARJORIE a représenté le club auprès de Philippe Besson et Sébastien Salomon, ce dernier a la charge de la gestion de la maison des associations. M. Salomon est un relais pour toute question relative à la vie associative, il ne faut pas hésiter à le solliciter.

De manière générale les rapports avec le club sont très bons et les locaux sont très bien entretenus.

Si le club souhaite mettre à jour ces statuts il est possible de s'adresser à L'OMS par l'intermédiaire de M. Gilles Corgini et à M. Salomon. De son côté l'OMS est également en train de mettre à jour la charte des associations.

L'OMS met à disposition des salles (planification demandée courant avril pour l'année suivante), de l'aide pour la communication autour d'évènement, du matériel (vitabri des chalets des tables des chaises sono etc.) sous conditions de demande un mois en avance.

Pour les salles il est possible de demander la mise à disposition de la salle des capucins pour des Lotos.

Il est également possible de demander des subventions particulières de projets par ex sur les projets relatif à l'environnement.

La soirée des récompenses fin novembre

Pas de récompense pour le moment, Gérard Jeannot est évoqué.

Note : le vendredi 30 juin doit avoir lieu la soirée des présidents organisé par l'OMS.

DIVERS

Laurent demande s'il serait envisageable d'avoir la salle des capucins pour faire une bourse aux matériaux du CAF HD

Les permanences du jeudi soir ne doivent pas être tenue que par les personnes du matériel, il y a des soir où une seule personne ce n'est pas suffisant notamment autour des grandes sorties. Il est proposé d'anticiper en demandant de l'aide avant et après les gros weekends.

Prévoir faire les 150 ans de la FFCAM pourquoi pas en lien avec l'environnement.

Prochaine réunion jeudi 25 mai au club à 19 h 30, en présentiel.

Merci à tous pour votre collaboration,

« Seul on va plus vite, ensemble on ira plus loin »

En annexe : --

Co-rédactrices : Cathy Rouiller

Relecture : Marjorie Ambrosin